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陈世念、拉杜利察很来电

高高速速能能开开多多少少迈迈

本报记者 叶嘉利
10月25日发自东营

千呼万唤之中，哈达迪终于登
场了，现场球迷的胃口一下子被吊
了起来，但是久经旅途奔波的“亚
洲第一中锋”，似乎还没有找着状
态，体能也不是最佳，在25日青岛双
星男篮对阵台湾裕隆的比赛中，哈
达迪只打了5分多钟，最终得到了4

分，代表青岛队的首秀草草收尾。
自从10月21日抵达青岛，哈达

迪这几天一直处于调整休息的状
态。在24日青岛双星队的比赛中，哈
达迪甚至都没有出现在球场。毕竟
千里迢迢来到中国，再加上夏天作
为伊朗国家队一员进行训练和参
加亚运会，哈达迪难免会疲劳。不
过哈达迪参加了25日上午的球队训
练，晚上青岛双星对阵台湾裕隆的
比赛，哈达迪穿着训练服在场上热
身，这时候大家才确定哈达迪在青
岛队的首秀要上演了。

青岛队去年的内线大外援是
皮特·拉莫斯，也是一位内线巨人，
身高达到2米21，他的身体优势在防
守端体现得比较明显，但是由于身
高、体重方面的原因，拉莫斯的动
作显得比较慢，进攻端并没有发挥
一锤定音的作用，最终青岛双星男
篮选择了放弃他，转而选择上赛季
效力于四川队的哈达迪。

对于哈达迪，中国球队尤为熟
悉，他在伊朗国家队与姚明、易建
联的对抗也都是中国球迷关注的
焦点。遗憾的是，哈达迪在去年初
登CBA加盟四川，没有得到广泛的
肯定，对于这一点，青岛男篮顾问
叶鹏认为，哈达迪是一名不太重视
数据的球员，他在篮板和防守方面
的作用是人们所看不见的。之所以
让哈达迪上场，球队主要还是希望
哈达迪熟悉一下队伍，适应一下比
赛节奏，同时帮助他找到CBA比赛
的状态。另外，本场比赛青岛队新
援罗旭东作为队长出现在首发控
卫的位置，全队得到的前20分中，他
一个人就占了9分。

26日晚山东高速男篮将会与青
岛双星男篮进行一场齐鲁德比。除
了哈达迪、拉杜利察、陈世念等焦
点人物之外，山东篮球的名宿叶鹏
如今也在青岛队担任顾问，更为这
场比赛增加了一些看点。

哈达迪首秀有点冷

刁刁成成灏灏砍砍下下2211分分
为为年年轻轻队队员员树树榜榜样样
本报记者 叶嘉利
10月25日发自东营

这一场比赛，丁彦雨航、
睢冉、李敬宇、曹振华均没有
上场，李林、许家晗打的时间
也不长，这就给了新人们很
多机会，这其中刁成灏的表
现最为突出，三分球六投五
中，一举拿下21分的全队最
高分。

刁成灏是一位1995年出
生的小将，上个赛季他才从
青年队升入一线队，当初他
在青年队时和刘冠岑、李泓
瀚都是队友，如今后两位也

已经成为山东高速男篮的队
员，刁成灏就成“老队员”了。
上个赛季，刁成灏的出场时
间并不多，场均的数据也一
般，但是在人手紧缺的时候，
还是能派上用场的。经过一
个夏天的苦练，刁成灏的进
步是显而易见的。

在东营进行的前两场热
身赛中，刁成灏分别得到了
14分和21分，尤其是外线三
分球相当有准心。勤加练习
当然是成功的必要手段，但
是心理上的成熟和稳定对于
年轻人来说也是十分重要
的。上个赛季的刁成灏，持球

时还会有一些紧张和手足无
措，到了现在已经稳健了很
多，出手也更加坚决。凭借自
己的努力，刁成灏也许会在
新赛季得到更多的机会。

今年山东高速男篮从青
年队上调了5名年轻人，分别
是刘冠岑、李泓翰、孙春棚、
苏海强和张辉。在与立陶宛
尤文图斯队的比赛中，除了
张辉，其余四人都得到了上
场锻炼的机会。从目前来看，
刘冠岑和李泓翰与球队融合
比较快。看到刁成灏发挥这
么出色，其他年轻队员也该
加把劲了。

刁成灏（资料片）
本报记者 王鸿光 摄

本报记者 叶嘉利
10月25日发自东营

新的CBA赛季在11月
1日就要开始，山东高速男
篮正抓紧在赛季前的有限
时间内磨合阵容，掐指一
算，拉杜利察来到球队已
经20多天，陈世念也随队
练了一个多月，新的球队
现在磨合得怎么样了？新
赛季能打出什么样的表
现？这是广大球迷最关心
的。

25日晚在东营垦利进
行的“山东众鑫杯”国际篮
球对抗赛中，山东高速男
篮以100：80轻松战胜了立
陶宛尤文图斯篮球队，因
为是一场热身赛，所以山
东队并没有尽全力，丁彦
雨航没有上场，杰特的出
场时间也不多，比赛的主
要目的是锻炼新人、操练
战术。

由于队伍里多了很多
新面孔，队员还需要一段
时间去熟悉，这场比赛的
亮点还是在陈世念和拉杜
利察身上。拉杜利察的能
力已经在今年的篮球世界
杯上证明过，而且跟随山
东队打的几场比赛里，他
发挥得越来越稳定，中投、
内线强吃、篮板球都做得

不错。继上一场砍下19分
之后，拉杜利察本场仅打
了3节就得到20分，依旧很
有效率。

相比之下，陈世念在
队伍中的定位更像是一个
节奏的掌控者。每当杰特
在场上时，球多是控制在
他的手下，他的个人进攻
和传球，让比赛的节奏跟
着快起来。陈世念作为一
名控球后卫，在杰特不在
场上的时候，他就变成球
队进攻的组织者，在第二
套阵容里面，他的支配球
和传球功夫是很不错的，
能够很好地串联起队伍，
一直让全队保持高效运
转。

25日的比赛中，陈世
念与拉杜利察的挡拆配合
非常多，而且屡屡能够形
成直接得分。30岁的陈世
念是一位经验老到的控
卫，拉杜利察也是一名注
重传球后策应的团队型球
队，两个人碰到一块儿，经
常能擦出火花。

陈世念的存在，极大
地弥补了上赛季山东队在
控球后卫上的人手不足，
俗话说“家有一老，如有一
宝”，相信经过更长时间的
磨合之后，陈世念会给山
东高速男篮带来更多的惊
喜。

不知道新赛季开始后，陈世念、拉杜利察能否更来电。 本报记者 王鸿光 摄
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